

hören. Das bemerkte endlich der Amtmann und fragte mit Verwunderung, wem denn das Alles gehöre? Da klärte sich nun auf, daß der Oheim nur den Brief geschrieben habe, um zu prüfen, ob er auch ohne Reichthümer mit Herzlichkeit aufgenommen werden würde. Er hatte die Freude der Kinder im Nebenzimmer mit angehört, und schloß sie jetzt liebevoll in die Arme, nachdem er für jedes aus einem großen Koffer die herrlichsten Geschenke ausgepackt hatte.

---

10.

Das träge Mädchen.

Ach, wie bin ich doch so schläfrig! sagte Mädchen gähmend, nachdem sie sich mühsam aus